
Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene pensado e! Ayuntamiento instalar este tipo de estaciones en nuestro
municipio?

Respuesta:

Se ha dado traslado a los técnicos municipales de su propuesta para estudiar la implantación de

este nuevo servicio en el municipio.

En Pozuelo de Alarcón, q de octubre de2022

Cañas

Concejal de iente, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA L4,L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Estaciones para reparar bicicletas

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento cuando se celebrará dicho sorteo y cómo pueden
participar nuestros vecinos?

Respuesta:
Las bases para la convocatoria del sorteo se publicaron en el BOCM el día 18 de octubre. El

sorteo está previsto que se celebre a finales de año.

El plazo para la inscripción en el sorteo es de un mes desde la publicación: hasta el 1-8 de
Noviembre de 2022.

La inscripción puede realizarse online mediante eltrámite que se ha habilitado para este fin en
la sede electrónica o bien presencialmente presentando el formulario de inscripción
debidamente cumplimentado en las Oficinas de Atención al Ciudadano.

Las personas que ya estaban inscritas en la Bolsa o Registro de demandantes de vivienda del
Ayuntamiento y que cumplan los requisitos entrarán también en el sorteo directamente y no es
necesario que realicen una nueva solicitud. Estas personas pueden comprobar si están
debidamente inscritas contactando con la Oficina de Vivienda.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2022
ruÚVIrnO DE PREGUNTA L4.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Sorteo de viviendas mun¡c¡pales

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Ha pensado elAyuntamiento en habilitar residencias municipales para estudiantes?

RESPUESTA:

Las residencias de estudiantes no son una competencia municipal por lo que no
consideramos que deban habilitarse desde el Ayuntamiento, en la actualidad se están
construyendo dos por la iniciativa privada

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 14.03

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damian Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Sobre jóvenes en un¡versidades de

Pozuelo

Primer Teniente Alcalde.
de Rueda Elorriaga

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éTiene pensado el Ayuntamiento instalar este tipo de dispositivos en nuestro
municipio?

Respuesta:

Se ha dado traslado a los técnicos municipales de su propuesta para estudiar la implantación de

este nuevo servicio en el municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2022

Concejal de y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 14.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Dispositivos para inflado de ruedas y

balones

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayu nto m ie nto de

POZUELO,
DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué solución ha pensado el ayuntamiento para resolver esta problemática?

Respuesta:

A día de hoy no se ha remit¡do ninguna incidencia sobre el mal funcionamiento o avería de las

fuentes señaladas, habiendo s¡do comprobada su utilidad y correcto funcionamiento.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2022

Concejalde y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre2022
NÚMERO DE PREGUNTA r.4.05

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Fuentes de agua potable s¡n agua

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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W i3'.t'.'Lo-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTiene pensado el ayuntamiento realizar alguna campaña para mejorar
este aspecto de la convivencia de la ciudad?

Respuesta:

Si, en estos momentos estamos trabajando en una campaña especifica de limpieza y
sensibilización contra los orines de perros para que los dueños límpien con una mezcla
de agua y vinagre la zona donde ha orinado. En próximas semanas se pondrá en marcha.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffi:ffifll:;:,
ALoNSo- :riffi"DNI ffiffi
s2e88o51F Éjm*"

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 27 Octubre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 14.06

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damian Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Convivencio ciudadona

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría informar elequipo de gobierno de cuáles elestado del nuevo Marketplace,
el número de comercios que están a día de hoy participando y cuál es el tráfico que
genera tanto en visitas como a nivel de compra?

RESPUESTA:

Hay apuntados 91 comercios y realizadas 3.071 visitas

LU|S Firmado

MAGTDE il'J'¡,n"""
BLANCO - MAGTDE

BLANCO - DNI
DNI :ut42os7l

12742051 rect\a:
2022.10.25

B rg,rs'z¡ roz'oo'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA L4.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dñ3. CARMEN GARC¡A PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Market Place

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éNos podría informar el Equipo de Gobierno del motivo por el que se utiliza maquinaria de
limpieza y recogida de hojas en la puerta del colegio Príncipes de Asturias justo en el horario
de salida de los niños con el peligro que esa maquinaria conlleva?

Respuesta:

La empresa de limpieza viaria sigue indicaciones generales de la Concejalía de Medio Ambiente
para no realizar los trabajos de limpieza o recogida de residuos con máquinas pesadas en las

horas de entrada o salida de los centros escolares.

Sin embargo, debido a la tormenta que tuvo lugar los pasados domingo 16 y lunes 77, se

acumuló en la vía pública muchos restos vegetales por lo que, de manera excepcional y puntual,
se decidió poner a trabajar a las barredoras con el objetivo de recuperar la limpieza habitual de
la zona lo antes posible.

En Pozuelo de Alarcón, a 7 de octubre de 2022

Concejal de

Canas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L4.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA CARMEN GARCíA PRIOIVI¡IUO

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO
Limpieza con maquinaria en elColegio

Príncipes de Asturias

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayu nto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría informar el equipo de gobierno si para el 28 de noviembre han pensado
organizar un Cyber Monday con promociones y descuentos en el Market place para
impulsar las compras on line en dicha plataforma durante ese día tan señalado?

RESPUESTA:

La campaña del Black Friday incluye el día 28 de noviembre fecha en la que se celebra el
Ciber Monday con promociones y descuentos.

LUIS Firmado
droú¿lmente óor

MAGIDE ruis ¡¡ecro¡'

BLANco - ?yii!;,'*
DNI Fech¿:

t zt +zo st a ll!,'1;),0;')1r, *
Lu¡s Mag¡de Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dñ8. CARMEN GARCIA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAT CIUDADANOS

OBJETO Cyber Monday

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyuntom iento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspond¡ente cómo se encuentran las
conversaciones con el Ayuntamiento de Madrid para resolver la reparación del tramo
del bulevar de la Avenida de Europa que no pertenece a pozueloy que necesar¡amente
debe ser reparado para finalizar la obra adecuadamente?

RESPUESTA:

El Ayuntamiento de Pozuelo de AIarcón ha comun¡cado al Ayuntamiento de Madrid la
adjudicación de las obras para que real¡ce el proyecto complementario que considere
oportuno

Fdo: Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente Alcalde.

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ma Ángeles González
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Sobre bulevar avenida de Europa

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente si se trabaja desde nuestro
Ayuntamiento en programas de voluntariado para nuestros jóvenes y universitarios
en colaboración con la Fundación Caná que nos permita avanzar hacia la ciudad
Educadora, en beneficio de todos, que pretendemos para nuestro municipio?

RESPUESTA:
Nuestro municipio cuenta con una bolsa de voluntarios cuyo servicio, público y gratuito, está
dirigido a todas las personas y entidades que estén interesados en llevar a cabo acciones de
carácter solidario. Estas acciones podrán ser canalizadas tanto desde las distintas concejalías
del Ayuntamiento como a través de las distintas Entidades sin Ánimo de Lucro implantadas en
nuestro municipio.

En la actualidad contamos con interesantes propuestas dirigidas a diferentes áreas sociales
como son las personas con discapacidad, mayores, jóvenes, el medio ambiente o la ciudad entre
otros.

Esta labor de voluntariado se basa principalmente en los siguientes PROGRAMAS anuales:

PROGRAMAS DE VOLUNTARIADO SOC¡AL: discapacidad, exclusión y drogas,
mayores, infancia y familia
PROGRAMAS DE EDUCACIÓN: se realizan con los distintos colegios y universidades
del municipio (ESIC y Francisco de Vitoria entre otras) y con las diferentes entidades
sin ánimo de lucro
PROGRAMAS DE SEGURIDAD: principalmente a través de Protección Civil
PROGRAMAS DE MEDIO AMBIENTE: iniciación al voluntariado ambiental, hospital y
guardería de plantas, voluntariado de empresas y de las entidades sin ánimo de lucro
PROGRAMA PARA JOVENES: desde la concejalía de juventud se realizan
voluntariados con jóvenes en desayunos solidarios, acompañamiento de mayores,
campañas de recogida de juguetes y alimentos, voluntariados medioambientales y
sociales.

1.

2.

3.
4.

5.

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA L4.L2

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D.3 MARíN ÁruEC¡.ES GONZÁLEZ

JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre Fundación Caná

:
-;--,L-< -

"318,

[ffi



Las dist¡ntas Entidades s¡n Animo de Lucro de nuestro municip¡o t¡enen su propia bolsa de
voluntar¡ado, en muchos casos, nutrida y formada desde el Punto de lnformac¡ón de
Voluntar¡ado (PlV) del Ayuntamiento y, en otras ocasiones, utilizando a los voluntarios de la
propia bolsa municipal. Este es el caso de la Fundac¡ón Caná con la que se trabaja
estrechamente, en labores de voluntariado con jóvenes, desde hace años cuando comenzÓ
s¡endo Asociac¡ón de Discapac¡tados de Pozuelo de Alarcón (ADIPO). La colaboración, a lo
largo de los años, ha s¡do con programas de voluntariado de jóvenes para acompañamiento de
ocio los flnes de semana a los usuar¡os de la Fundación Caná. La Fundación Caná ha recibido
y rec¡be una subvención nominat¡va municipal para fomentar este tipo de programas de
voluntariado juvenil que nos permitan segu¡r avanzando hacia la Ciudad Educadora de
referencia que queremos ser.

Concejal de Educación y Participación Ciudadana

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE ffLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente, dada la importancia de la apertura
de una sede en nuestra localidad, qué tipo de colaboraciones se van a llevar a cabo
desde el Ayuntamiento con la UNIR que avancen en el referente del Pozuelo
Universitario que todos pretendemos?

RESPUESTA:

Desde hace unos meses hemos iniciado contactos con personal directivo de UNIR, para
iniciar una colaboración con el INNPAR Vivero de Empresas y el con el programa de
Ciudades Universitarias que seguro que será fructífera para Pozuelo de Alarcón.

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA L4.L3

CONCEJAL QUE LA FORMULA
D.E MARíE ÁruEE¡.ES GONZÁLEZ

JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Universidad lnternacional de la Rioja

(uNrR)

Concejalde Economía

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZU E LO )
DE ALRRCON

CONTESTACIÓX PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO Y MOVILIDAD
Y TRANSPORTES

Pregunta: ¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si son conocedores de la
escasez mayor de plazas de aparcamiento en lavíapública en el centro del municipio y
que tipo de medidas se van a lleva¡ a cabo para solucionar dicho problema?

Contestación:

Debido a la nueva configuración de los viales en el casco urbano del municipio, que están
beneficiando la movilidad a los viandantes y la mejora del tráfico rodado, y debido
además al cumplimiento en la normativa de tamaño mínimo necesario para las plazas
reservadas a personas con discapacidad, en algunas de las calles más céntricas no ha sido
posible conservar el numero anterior de plazas que estaban disponibles en vía pública. No
obstante, existen plazas disponibles en los aparcamientos municipales tanto de laPlaza
del Padre Vallet así como en el de laPlaza Mayor así como en otras calles muy cercanas
al casco urbano, con un amplio número de espacios disponibles paru aparcar.

En Pozuelo de Alarcón a21 de octubre de2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA PLENO 2711012022
NUMERO DE PREGUNTA 14.14

CONCEJALA QUE LA
FORMULA

M'ANGELES GONZALEZ
JIMENEZ

GRUPO MUNICIPAL C'S

OBJETO
SOBRE FALTA DE APARCAMIENTO EN

ZONAS DE POZUELO CENTRO

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Fyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

CONTESTACTÓX PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿Nos puede informar la concejalía correspondiente qué mejoras se van a
realizar en las inmediaciones de la residencia Ballesol de nuestra localidad para beneficio
de nuestros vecinos de más edad que habitan en dicha institución?

Contestación:

Se estiín mejorando las aceras para dar una mejor accesibilidad a la residencia de
ancianos.

En Pozuelo de Alarcón a27 de octubre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA PLENO 27 /t0t2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.15

CONCEJALA QUE LA
FORMULA

MARIA ANGELES GONZÁLEZ
JIMENEZ

GRUPO MUNICIPAL GRUPO CIUDADANOS
OBJETO SOBRE OBRAS EN EL ENTORNO DE LA

RESIDENCIA BALLESOL

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría indicarnos la concejalía correspondiente para cuando está prevista la ejecución de las
mejoras pactadas en el parque forestal Adolfo Suarez?

Respuesta:

El Proyecto de Reacondicionamiento de la zona de lagunas en el Parque ForestalAdolfo Suarez
se encuentra en fase de estudio para su corrección y mejora si fuera necesario, y remisión
posterior a informes sectoriales para su tramitación de aprobación y posterior licitación.

octubre de2022

Concejal

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 74.L6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. José lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Meioras parque Adolfo Suarez

En Pozuelo de Alarcón, a

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyu nto m ¡ento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podría ¡ndicarnos la concejalía correspondiente para cuando está prev¡sta la instalación de la
cubierta en las gradas del campo de futbol del Polideportivo Mun¡c¡pal El pradillo??

Respuesta:

Una vez finalizado los d¡stintos requerimientos técnicos, se procederá a la aprobación del
proyecto y el ¡nic¡o del proced¡miento de tramitación para la l¡citac¡ón y adjudicación de la obra.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2022

Concejal Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de octubre de2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.77

CONCEJAL QUE LA FORMULA Jose lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal C¡udadanos

OBJETO SOBRE CUBIERTA GRADAS PRADILLO

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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ñyuntomiento de

PozuEt0 
u

DE RLRRCON

CONTBSTACIÓX PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿Podría indicarnos la concejalía correspondiente para cuando está prevista la
modernización de laPlazaMayor de Húmera y su fuente?

Contestación:

En la fase II de las obras en curso de establecimiento de zonas de prioridad peatonal y
eliminación de barreras arquitectónicas está previsto la renovación del pavimento de la
Plazade Húmera, tanto aceras como calzada.

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA PLENO 27110t2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.18

CONCEJALA QUE LA
FORMULA JOSE IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL GRUPO CIUDADANOS

OBJETO SOBRE OBRAS EN LA PLAZA MAYOR DE
HUMERA

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ayu nto m ¡ento de

POZUELO
DE RLf,RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podría ind¡carnos la concejalía correspond¡ente para cuando está prev¡sta la instalación de la
megafonía en la Ciudad Deport¡va Valle de las Cañas?

Respuesta:

Actualmente, y tras valorar las diferentes alternativas técn¡cas con empresas del sector, se está
tramitando el correspondiente exped¡ente para su contratación y ejecución, que nos permitirá
cumplir con el acuerdo antes de final de año, del mismo modo que hemos hecho con el servicio
médico de fines de semana en la Ciudad Deport¡va Valle de las Cañas, que se encuentra
¡mplantado desde mediados de este mes.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2022

Concejal , Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 27 de octubre de2o22
NUMERO DE PREGUNTA 74.L9

CONCEJAL QUE LA FORMULA Jose lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO SOBRE MEGAFONIA VALLE DE LAS CAÑAS

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Byuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué gestiones se han realizado y cuando se prevé que se pongan en marcha las mejoras
mencionadas?

Respuesta:

El equipo de gobierno ha solicitado al consorcio de transportes llevar a cabo en la línea

mencionada las mejoras y modificaciones, encontrándonos a la espera de aprobación de todas
ellas por parte del Consorcio regional de Transportes.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2022

Concejal de

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 74.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Mejoras Iínea 650

lidad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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CONTESTACTÓN PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿Por qué razón se decidió realizar ese carril bici con ese trazado teniendo otro
al lado y porque razón se quiere limitar su uso justo cuando más debería utilizarse que es
en horario escolar para que acudan los alumnos de dicho colegio y así descongestionar el
acceso al mismo de coches?

Contestación:

La construcción de dicho carril bici se realiza con un trazado según petición de la
Comunidad de Propietarios de Monteclaro y discurre por ese lugar para dar conexión y
continuidad al tramo que se está ejecutando más adelante.

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de 2022

ry
concejar deresada ."H:i;T§[1il:,:1X3 

""..o" 
y patrimonio

FECHA PLENO 2711012022
NUMERO DE PREGUNTA 14.22

CONCEJALA QUE LA
FORMULA HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO SOBRE CARRIL BICI DE LA CALLE LAS
ROSAS

ruben rodriguez
Cuadro de texto



n yuntom¡ento de

PozuEt0
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iCuándo se va a finalizar la misma?, ¿qué razones han llevado a que se prolongue su ejecución
y s¡ se va a penalizar a la contrat¡sta por el retaso en esta ejecuc¡ón??

Respuesta:

La c¡tada Obra tiene una ampl¡ación de plazo aprobada hasta el 23 de noviembre de 2022.

En caso de no cumplir con el plazo de ejecuc¡ón de dicha obra se procederá a realizar un informe
técn¡co de incumplim¡ento del contrato referido, con ¡nd¡cac¡ón de las conclusiones referidas a
las responsa bilid ades señaladas en el punto 30 del P.C.A.P. "30. Cumplim¡ento del plazo y
penalidades por demora y ejecución defectuosa" apartado 2.- Penalidades por incumplimiento
de plazos

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2022

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre2022
NÚMERO DE PREGUNTA t4.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Retraso pav¡mento Parque Fuente de la

Salud

Concejal de lidad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto



:

'*l&,

Effi

Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a iniciar el proyecto de construcción de 25 viviendas públicas en la C/
Murania aprobado en pleno de abril de2O2l a instancias del PSOE destinados a
vecinos con rentas inferiores a 43.500 €?

Respuesta:

Se están elaborando estud¡os previos para la posterior redacción de los pliegos y, por
consiguiente, la licitación de la concesión de derecho de superficie de la construcción de
viviendas en la calle Murania.

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA L4.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNIC¡PAL SOC¡AL¡STA

OBJETO

Fecha de inicio del proyecto de
construcción de 25 viviendas públicas en
C/ Murania aprobadas en pleno de abril

de2O2L para ¡óvenes y vec¡nos con rentas
bajas a instancias del PSOE de Pozuelo

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayu nto m ¡ento de

POZUETO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 74.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Elaboración de un listado de viviendas
municipales vacías, la apertura de la bolsa
de solicitantes y el sorteo de las mismas a

celebrar este año anunciado por la
alcaldesa en el pasado Debate del Estado

del Municipio

PREGUNTA:

¿En qué situación están los trabajos mencionados, cuántas viviendas hay disponibles
para este sorteo, cuándo se abrirá la bolsa de demandantes y cuándo está previsto el
sorteo de esas viviendas?

Respuesta:
Las bases para la convocatoria del sorteo se publ¡caron en el BOCM el día 18 de octubre. El

sorteo está previsto que se celebre a finales de año.

El plazo para la inscripción en el sorteo es de un mes desde la publicación: hasta el 18 de
Noviembre de 2022.

La inscripción puede realizarse online mediante el trám¡te que se ha habilitado para este fin en
la sede electrónica o bien presencialmente presentando el formulario de inscripción
deb¡damente cumpl¡mentado en las Of¡cinas de Atención al Ciudadano.

Las personas que ya estaban ¡nscritas en la Bolsa o Registro de demandantes de vivienda del
Ayuntamiento y que cumplan los requ¡s¡tos entrarán también en el sorteo directamente y no es
necesario que realicen una nueva solicitud. Estas personas pueden comprobar si están
debidamente inscritas contactando con la Of¡cina de Vivienda.

En Pozuelo de Ala ¡cón, a 27 de octubre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyunto m¡ento de

P0zuEt0
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 deOctubre2022
NUMERO DE PREGUNTA 74.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Funcionamiento zona SER

PREGUNTA:

¿Por qué no se ha puesto en marcha el servicio en esas zonas nuevas? N¡ siquiera se ha
procedido al pintado de las plazas y mucho menos a la instalación de los parquímetros.

Respuesta:

A día de hoy ya se ha concluido la fase de renovación de parquímetros ant¡guos por los nuevos
modelos en aquellas calles en las que ya estaba implementada la zona 5ER. Se está proced¡endo
a la implantación del servicio por las nuevas zonas, trabajos que finalizarán a lo largo del último
trimestre.

En Pozuelo de Ala ¡cón, a 27 de ostubre de 2022

Concejal de y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyunto m ¡ento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué rég¡men de uso t¡enen estos vehículos una vez f¡nal¡zado su servic¡o diar¡o?

Respuesta:

Dicho vehículo pertenece a la empresa EUTEN S.A. la cual es la adjudicataria del "Servicio de

mantenimiento y conservación de zonas verdes de Pozuelo de Alarcón -zona 2" .

Dicho vehículo es el asignado para el retén de guardia, que según el pliego de prescripciones

técn¡cas para la conservación y mantenimiento de las zonas verdes municipales de Pozuelo de

Alarcón en el apartado 1V.3.1. e), tendrá como misión fundamental hacer frente s¡n demora a

las situaciones de emergencia producidas en las horas no incluidas en la jornada laboral. Se

incluyen también los días no laborables. Este equ¡po actuará en los casos de emergencia, incluso
en sábados, domingos y Festivos.

Los encargados del equipo de retén de guardia se trasladan a su domicil¡o para que con dicho
vehículo, puedan atender las emergenc¡as lo antes pos¡ble.

Por lo que dicho vehículo como se indica el pliego de prescripc¡ones técnicas para la

conservación y mantenimiento de las zonas verdes municipales de Pozuelo de Alarcón en el

apartado 1V.7, no se util¡za para uso de cualquier labor, desplazamiento o trabajo ajeno al

contrato, dentro y fuera del térm¡no mun¡c¡pal de Pozuelo de Alarcón, ya que está preparado
para atender, lo antes posible, cualquier emergencia que surgiera en el municipio de Pozuelo de
Alarcón del serv¡cio de manten¡m¡ento y conservación de zonas verdes Zona 2.

En Pozuelo de Ala rcón, a 27 de octubre de 2022

Cañas

FECHA DEL PLENO 27 Octubre2022
NÚMERO DE PREGUNTA t4.21

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Uso vehículo Medio Ambiente

Concejal de M , Movilidad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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"ffi AYuntomiento de

EIffi POZUELO
]^t[t DE RrnRcóN

CONTESTACIÓN PNEGUNTA

Concejalía: RECURSOS HUMANOS, REGIMEN INTERIOR, INNOVACIÓN Y
TRANSPARENCIA.

Pregunta: ¿Cuántas bolsas de empleo y listas de espera han quedado constituidas a lo
largo de los últimos l0 años y que uso se ha hecho de ellas?

Contestación:

En este momento existen 7 listas de espera de personal funcionario y 34 de personal
laboral (de las cuales, 28 pertenecen al Patronato Municipal de Cultura) que han sido
constituidas en los últimos l0 años y que están actualmente vigentes.

El uso que se hace de ellas está regulado por la resolución del Titular del Área de

Gobierno de Hacienda y Recursos Humanos en fecha 23 de abril de 2018 sobre
"Funcionamiento de las listas de espera derivadas de procesos selectivos acometidos por
elAyuntamiento de Pozuelo de Alarcón y sus organismos autónomos".

'; ;x;:,LTili" " : i*:H[: ::::i:,
MARIA I33í¿1'#NA 

MARIA

RODRIGUEZ (R:P2811s00D)

Fecha: 2022.1 0.25 1 8:57 :1 2
(R:P281 1500D) +02'oo'

Fdo. Ana M" RodrÍguez
Concejal de RRHH, Régimen Interior, Innovación y Transparencia.

FECHA PLENO 27 n0/2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.28

CONCEJALA QUE LA
FORMULA ANGEL GONZALEZ BASCUNANA

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO
SOBRE BOLSAS DE TRABAJO PARA

CUBRIR PUESTOS DE TRABAJO
MUNICIPALES

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZU E tO ,
DE RLRRCON

CONTESTACIÓN PNEGUNTA

Concejalía: RECURSOS HUMANOS, REGIMEN INTERIOR, INNOVACIóN y
TRANSPARBNCIA.

Pregunta: ¿Cuántos trabajadores y trabajadoras municipales han sido contratados a
través del servicio público de empleo en los últimos 5 años?

Contestación:

Han sido contratados l8 trabajadores a través del Servicio Público de Empleo en los
últimos 5 años.

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de2022
007 97 60gZ ANA Firmado disitalmente

MARIA rfi#ffi#x?á,ly
RODRIGUEZ (R:P2811s00D)

(R:P281 1 5ooDl i!,*;i'#8ó?'
Fdo. Ana M" RodrÍguez

concejal de RRHH, Régimen Interior, Innovación y Transparencia.

FECHA PLENO 27n0t2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.29

CONCEJALA QUE LA
FORMULA ANGEL GONZALEZ BASCUÑ,q.NN

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO SOBRE COBERTURA DE PUESTOS DE
TRABAJO A TRAVES DEL SEPE

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ryuntomiento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

CONTESTACIÓN PNEGUNTA

Concejalía: RBCURSOS HUMANOS, REGIMEN INTERIOR, INNOVACIÓN Y
TRANSPARENCIA.

Pregunta: ¿Se preservan en el Ayuntamiento de Pozuelo estos principios en relación al

desempeño delpersonal eventual? ¿Existe algún caso en el Ayuntamiento de Pozuelo de

desempeño de labores técnicas propias de personal laboral o funcionario por parte de

personal eventual?

Contestación:

El personal eventual en el Ayuntam¡ento de Pozuelo de Alarcón realiza, exclusivamente,

funciones expresamente calificadas como de confianza o asesoramiento especial, sin realizar

otras que impliquen la participación directa o indirecta en elejercicio de las potestades públicas

o en la salvaguardia de los intereses generales de la institución, reservadas a los funcionarios de

carrera. Prestan el asesoramiento, auxilio y apoyo inmediato, y otras funciones conectadas con

las atribuidas al área de gobierno al que están destinados. Por lo tanto, no existe ningún caso de

desempeño de labores propias de personal laboral o funcionario.

En Pozuelo de Alarcón a 2l de octubre de 2022

007 97 608ZANA Firmado disitalmente

MARIA [^T#l?¿3ffá,iy
RODRIGUEZ (R:P2811s00D)

Fecha: 2022.10.25
(R:P281 1500D) r 8:52:47 +02'oo'

Fdo. Ana M" Rodríguez
Concejal de RRHH, Régimen Interior, Innovación y Transparencia.

FECHA PLENO 27 n0t2022
NUMERO DE PREGI.INTA 14.30

CONCEJALA QUE LA
FORMULA ANGEL GONZALEZ BASCUÑ¿.NA

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO
SOBRE FUNCIONES DEL PERSONAL

EVENTUAL

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE R tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe tiene previsto aplicar este concepto de trabajo en Pozuelo en e! ámbito de los
Servicios Sociales? Y de ser así ¿Cómo se tiene previsto aplicarlo?

Respuesta:

Se está trabajando en ese aspecto. Y se va invertir por ello en la mejora tecnológica y en
la adquisición de equipamiento tecnológico tal y como se contempla en el subproyecto
S33, tal y como ya les informamos en el pasado pleno.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-tO-2022
ruÚuTnO DE PREGUNTA L4.3L

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Gónzatez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre el concepto de Historio Socíol Único

en Servicios Socioles.

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe ha llevado a cabo ya e! diagnóstico necesar¡o y preceptivo que obliga e¡ estar
dentro de la Red de Ciudades Amigables con las Personas Mayores?

Respuesta:

En este momento se está realizando una primera fase con la elaboración de un estudio
cualitativo y cuantitativo sobre la soledad no deseada en las personas mayores del
municipio con el objetivo de conocer la realidad de nuestro entorno. Dicho estudio
formará parte del diagnóstico de l¡ Red de Ciudades Amigables de Pozuelo de Alarcón.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-LO-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 14.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ánge! Gónzalez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre el diagnóstico preceptivo por estor

en lo Red de Ciudades Amiqobles.

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ayuntom ¡ento de

POZUE tO
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿cuál es la causa de este retraso en la adjudicación y formalización de la conces¡ón
demanial del qu¡osco de Plaza de España y en qué fecha estiman que podrá, por fin,
finzalizarse?

RESPUESTA:

Le mesa de contratación ya ha procedido a formular propuesta de adjudicac¡ón y a solicitar
la documentación y la garantía al adjudicatario para poder adjudicafo en él mes de
nov¡embre

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBREDE2022
NÚMERo DE PREGUNTA L4.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre conexíón demanial del quiosco de

Plaza de España

de Rueda Elorriaga
Pr¡mer Teniente Alcalde.

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Queremos saber: El monto total de Fondos Next Generation UE que ha percibido el
Ayuntamiento, desglosados en conceptos y partidas y, eltotal que se han solicitado
y que se han de percibir antes del fin de esta legislatura municipal.

RESPUESTA:

El importe recibido a día de hoy del total que tenemos adjudicado (4.749.960€), asciende a

2.809.768,32€:

. Anticipo de 2.647.636,88€ del MITMA por Ayudas a la lmplantación de Zonas de
Bajas Emisiones Solicitud 1 y de

. 162.131,44€ por los anticipos de las subvenciones de transformación digital, dicho
pago corresponde al 50% anticipado realizado en una única transferencia.

El importe total solicitado es de 8.759.255€ y pendiente de recibir 1.940.191,68€ del total
adjudicado, y pendiente de adjudicación 4.749.960€.

Cabe destacar el retraso que se está obteniendo para recibir estos fondos, así como los
plazos previstos para adjudicar los importes solicitados por parte de la Administración
General del Estado y que su sistema COFFEE que es el sistema de gestión de dichos
fondos, aún no se ha puesto en marcha.

Fdo: Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente Alcalde.

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA t4.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Fondos Next Generation

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Fyuntomiento de

POZUELO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué estado de elaboración se encuentra el I Plan de lnfancia y Adolescencia de
Pozuelo, a qué se debe la demora y en qué fecha tienen previsto ponerlo en marcha?

Respuesta:

En el mes de abril de 2027 se inició el procedimiento de contratación del servicio de

consultoría para la puesta en marcha del I Plan de lnfancia y Adolescencia, quedando
desierto al no concurrir ninguna empresa.

En el mes de septiembre se convoca nuevamente, presentándose un único licitador que

resulta adjudicatario, al solicitar la presentación de la documentación pertinente para la
formalización del contrato renuncia finalmente al mismo, por lo que en el mes de

diciembre de 2O2l hubo que volver a declarar desierto el concurso.

En estos momentos nos encontramos tramitando un nuevo contrato para elaborar un

estudio diagnóstico sobre la situación de la infancia y la adolescencia.

Fdo:

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-LO-2022
NÚMERo DE PREGUNTA 14.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre estodo del I Plon de lnfoncio y

Adolescencio de Pozuelo.

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué estado de elaboración se encuentra el lll Plan Local de Adicciones y en qué

fecha tienen previsto ponerlo en marcha?

Respuesta:

En este momento se está trabajando en la elaboración del lll Plan Local de Adicciones, y

tenemos en previsión que esté finalizado para el mes de diciembre.

Mónica García Molina
Cuarta Tr Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 27-LO-2022
NUMERO DE PREGUNTA L4.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre estodo del lll Plan de Adicciones de

Pozuelo.

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

POZUELO )
DE RTRRCON

CONTESTACTÓX PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿Se plantea el equipo de gobierno reducir y limitar la instalación de luces
navideñas este año, con motivo de la crisis energética provocada por la invasión de

Ucrania?

Contestación:

La instalación de luces de Navidad en el municipio se viene realizando desde hace ya
algunos años con bombillas tipo led de bajo consumo energético. Reducir y limitar el
número de luces en Navidad no se considera una medida eftcaz ni de solidaridad con el
pueblo ucraniano ni de gran impacto para solucionar ningún otro problema como los que
se relatan en la formulación de la pregunta.
La crisis energética es previa a la invasión de Ucrania, dicha crisis se está desarrollando
durante el Gobierno de Sánchez.

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA PLENO 2711012022
NUMERO DE PREGUNTA 14.37

CONCEJALA QUE LA
FORMULA ANA HERNANDEZ MARTINEZ

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO
SOBRE REDUCCION DE LAS LUCES DE

NAVIDAD POR CRISIS ENERGETICA

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ñyuntomiento de

POZUELO,
DE RTRRCON

CONTESTACIÓN PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿A qué se debe que finalizadas las obras de la calle Hospital no se hayan

incluido los pasos de cebra elevados que nos prometieron en la pregunta realizada en

octubre de 202I y que medidas van a tomar para el calmado del tráfico en esa zona?

Contestación:

En relación al punto concreto al que alude en su pregunta, informarle que la intersección
entre las calles Fuentecilla y Costanilla del Olivar con la calle Hospital está previsto que

sean elevadas respecto ala calzada de ésta última, tal y como refleja el correspondiente
proyecto licitado y en ejecución actualmente en curso. Como podrá observar la obra no

está terminada y quedarán incluidos una vez finalice.

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA PLENO 2711012022
NUMERO DE PREGUNTA 14.38

CONCEJALA QUE LA
FORMULA ANA HERI\ANDF,Z MARTINEZ

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO
SOBRE CALMADO DEL TRAFICO EN LA

CALLE HOSPITAL

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

PozuE t0 ,
DE RTRRCON

CONTESTACIÓN PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿Se ha impermeabilizado ya la Biblioteca Miguel de cervantes y, en caso de
no ser así a que están esperando?

Contestación:

Ya se harealizado parte de la impermeabilización que afectaba directamente a la sala de

lectura y las pirrímides y está previsto seguir actuando en otras zonas afectadas.

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA PLENO 27110t2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.39

CONCEJALA QUE LA
FORMULA ANA HERNANDEZ MARTINEZ

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO
SOBRE IMPERMEABILIZACION DE LA
BIBLIOTECA MIGUEL DE CERVANTES

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyu nto miento de

POZUELO
DE RLgRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 74.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Zona SER calle Francia

PREGUNTA: iQué día van a poner en marcha la zona SER en la calle Francia?

Respuesta

A día de hoy ya se ha concluido la fase de renovación de parquímetros ant¡guos por los nuevos
modelos en aquellas calles en las que ya estaba ¡mplementada la zona 5ER. Se está procediendo
a la ¡mplantación del servicio por las nuevas zonas, trabajos que finalizarán a lo largo del últ¡mo
trimestre.

En Pozuelo de Ala rcón, a 27 de octubre de 2022

Concejal de y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZUELO
a

DE R¡.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué no se celebró el homenaje a la bandera y el Día de !a Hispanidad como bien
merecen los vecinos de Pozuelo de Alarcón?

RESPUESTA:

El homenaje a la bandera nunca se ha celebrado el 12 de octubre, la fecha se acuerda con
los destacamentos militares de Pozuelo de Alarcón. Éste año, han participado en el desfile
celebrado en Madrid y nos solicitaron celebrarlo el día 30, que será cuando tenga lugar el
homenaje en la Carretera de Húmera.

El día de la Hispanidad se conmemoró con un concierto de la Banda La Lira.

Fdo: Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente Alcalde.

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA L4.4L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre no homenaje a la bandera

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyunto miento de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 deOclubre2022
NÚMERo DE PREGUNTA L4.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Vallado Fuente de la Salud y Las Minas

PREGUNTA:

¿A qué se debe el deficiente vallado de delimitación de las zonas de obras en los parques de
Fuente de la Salud y de Las M¡nas, con el riesgo que eso conlleva?

Respuesta

Ambas obras t¡enen orden por parte de los Coordinadores de Seguridad y Salud de las obras, de

tener vallado e informado con carteles de obra las zonas de actuac¡ón en la ejecución de los
proyectos aprobados, procurando mantener en todo momento su completo cierre para los

transeúntes, produciendo las menores molestias y r¡esgos para los usuarios de las zonas

colinda ntes con las obras

En Pozuelo de Ala rcón, a 27 de octubre de 2022

Concejal de idad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Byuntomiento de

POZUETO
a

DE R tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éDe quién es competenc¡a el manten¡m¡ento, l¡mpieza y conservación de los
estanques de tormentas en las proximidades de Ia Colonia de los Ángeles?

Respuesta:

Los estanques de tormentas son elementos de titularidad de la Confederación Hidrográfica del
Tajo.

No obstante lo anterior, la Concejalía de Medio Ambiente realiza tareas de mantenimiento en
los mismos con periodicidad anual.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2022

Concejal Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA t4.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Mantenimiento estanq ue tormentas

Colonia de los Ángetes

ruben rodriguez
Cuadro de texto



n yunto mlento de

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREG UNTA:

¿La pasarela que conecta la Colonia de los Ángeles con el Hospital Quirón se
cons¡dera un itinera¡io accesible para los vec¡nos de la zona? Si es así ¿Se cumplen
las condiciones de accesibilidad de la pasarela?

RESPUESTA:

La pasarela es una infraestructura de la d¡rección general de carreteras de la Comunidad de
Madrid que fac¡lita la conexión entre ambos márgenes de la M502 cumpliendo la normativa
existente en el momento de su construcción

Fdo: Eduardo Or¡a de Rueda Elorriaga
Primer Teniente Alcalde,

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBREDE2022
NÚMERo DE PREGUNTA t4.M

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre pasarela sobre la M502

Retamares - Colonia de Los Ángeles

ruben rodriguez
Cuadro de texto



,-6s' Ayuntomiento de

lilM POZU E LOI'lF DE RLARcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos pueden indicar el coste total que han supuesto las Fiestas de Nuestra
Señora de la Consolación?

Respuesta:

Elcoste totalde las Fiestas de Ntra. Sra. de la Consolación2022 ha sido de un importe
de 839.781€ IVA incluido.

Este importe incluye los siguientes conceptos:

Conciertos, actuaciones, orq uestas...
Feria Taurina
Producción técnica (ca rpa, generadores, aseos, ca merinos....)
Fuegos artificiales
Actividades infa ntiles
Actividades organizadas por las Peñas

SGAE

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PA BLO G I L [#:::y"'ffili:,il:",

ALONSO - il1fitr#ff#*#ir-
ilft -f Eft O TTÑIéNT¿ O' ALCALDIDNI Hrf*,f;ffif$rffi-

5 298805 1 F :Sü::-#§l¡w;:u-,*

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 27 Octubre de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA t4.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Coste totol Fiestos Ntro. Sro. de la

Consoloción

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POUUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éEs de aplicación el código técnico de la edificación (CTE) a la plaza de

toros montada durante las últimas Fiestas de Nuestra Señora de la Consolación? Si es

así, ¿se cumple?

Respuesta:

Con fecha 26 de agosto de 2022 tecnico competente emitió certificado sobre el montaje

de la plaza donde se hace constar taxativamente que la plaza y el vallado reúnen las

condiciones de seguridad y solidez necesarias tanto para los lidiadores como para el

público existente, según previene el vigente Reglamento de espectaculos taurinos del

RD 145/1996, publicado en BOE de O2/O31L996, así como el artículo 2L en relación con

el artículo 20 del vigente Reglamento de Espectaculos Taurino, en cuanto a callejón,

burladeros, barreras, ruedo y corrales de desmbarco y el Decreto 154/99 de 29 de julio
(DOCM neS1, deldia 30), y el Decreto 1721L996 por elque se aprueba el reglamento de

festejos taurinos en la Comunidad de Madrid, todo ello con buenas medidas de

seguridad.

Dicho certificado fue visado por el Colegio de Aparejadores y Arqu¡tectos tecnicos de

Cáceres con número V-2O22/OL478.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL

ALONSO -

DNI
5298805 1 F

fiú@iñÉr&oa

GATMNMO*'@AO
ffirretuoffod
ilfuDfureúME^tr
SMOS[(ÜODN,EEreñ

E@tutrSffif,
mm,ÉLrff$.N
tffitr@&o
s¡Mxatffir,
d&oef,ñ-NtffirF

FECHA DEL PLENO 27 Octubre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L4.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre oplicación CTE plaza de Toros

Pablo Gil Alonso

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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flyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a dar inicio los trabajos de reforestación tan anunciados como consecuencia de
los daños causados por la borrasca Filomena?

Respuesta:

EI CXPCdiCNtC ,,ACUERDO MARCO PARA EL SUMINISTRO DE ESPECIES VEGETALES ARBOLES Y
ARBUSTOS FORESTALES Y ORNAMENTALES PARA EL MUNICIPIO DE POZUELO DE ALARCÓN,, se
encuentra en su tramitación ordinaria, pendiente de aprobación. Los trabajos se iniciarán en
cuanto sea posible, dentro de la campaña de plantación.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2022

Concejal de Medi ad y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre 2022
ruÚvTRo DE PREGUNTA 14.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Reforestación tras Filomena

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

POZUELO
a

DE RTRRCON

CONTESTACIÓN PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: Conforme a la actual ordenanza de movilidad y tráfico del Ayuntamiento de
pozuelo de Alarcón, ¿está permitida la señalización vertical y el estacionamiento de
vehículos en carril bici?

Contestación:

La seiralización instalada indica que en el horario de subida y bajada de alumnos no es
un carril bici, por lo tanto, no es aplicable dicha ordenanza.

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA PLENO 27n0/2022
NUMERO DE PREGLINTA 14.48

CONCEJALA QUE LA
FORMULA JUAN IGNACIO FERNÁN»NZ

GRUPO MUNICIPAL GM VOX
OBJETO SEÑALETICA Y APARCAMIENTO

CARRIL BICI COLEGIO EVEREST

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntoniento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

CONTESTACIÓN PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿Nos pueden indicar si su construcción fue a petición de alguna entidad u
organización vecinal en particular o si, por el contrario, fue consecuencia de algún estudio
de la concejalía pertinente?

Contestación:

Su construcción fue consecuencia de estudio de la Concejalia de Obras y Rehabilitación
de Cascos y Patrimonio.

En Pozuelo de Alarcón a2I de octubre de2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA PLENO 2711012022
NUMERO DE PREGUNTA 14.49

CONCEJALA QUE LA
FORMULA JUAN IGNACIO FERI\ÁUUNZ

GRUPO MUNICIPAL GM VOX
OBJETO CARRIL BICI COLEGIO EVEREST

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

PozuEt 0 ,
DE RLRRCON

CONTESTACIÓN PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS y PATRIMONIO

Pregunta: ¿A qué se debe la falta de conservación del pasadizo peatonal bajo la vía del
tren en el barrio de la estación?

Contestación:

Tanto la Concejalía de Medio Ambiente en lo referente a la eliminación de pintadas, así
como en la limpieza con hidrolimpiadoras, como la Concejalía de Obras enlo referente
a la reposición de luminarias y mantenimiento de rejillas, actúan semanalmente en el
mantenimiento del citado paso peatonal subterráneo. En cuanto se detecta algún
desperfecto es reparado con la mayor inmediatez posible.

En Pozuelo de Alarcón a2l de octubre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA PLENO 27110t2022
NUMERO DE PREGLINTA 14.50

CONCEJALA QUE LA
FORMULA JUAN IGNACIO FERNÁN»TZ

GRUPO MUNICIPAL GM VOX

OBJETO

ESTADO DE CONSERVACIÓN DEL
PASADIZO PEATONAL BAJO LA VIA

DEL TREN EN EL BARRIO DE LA
ESTACIÓN

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ñyuntomiento de

POZUETO
2

DE RLRRCON

CONTESTACIÓX PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿Van a reponer los siete bancos que existían en la calle Cirilo Palomo con
anterioridad a la ejecución de las obras, en la misma ubicación que se encontraban?

Contestación:

Se ha previsto en este momento la instalación de 4 nuevos bancos en los espacios que se
creyeron pertinentes por los técnicos en el conjunto total del proyecto de obra que se ha
llevado a cabo y que ha incluido además la modernización de las aceras y viales de la
citada calle. Se está estudiando la ubicación de nuevos bancos en conversación con los
vecinos de la citada calle.

En Pozuelo de Alarcón a21 de octubre de2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA PLENO 27110t2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.52

CONCEJALA QUE LA
FORMULA JUAN IGNACIO FERNÁNONZ

GRUPO MUNICIPAL GM VOX
OBJETO DOTACION DE MOBILIARIO URBANO

CALLE CIRILO PALOMO

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuántas multas fueron cursadas durante el estado de alarma y su incumplimiento
por el confinamiento por COVID y que fue declarado inconstitucional a ruiz del recurso
presentado por VOX?. ¿Cuántas fueron ejecutadas?. Y ¿cuándo se van a devolver los
importes indebidamente cobrados?

RESPUESTA:

Multas cursadas: 2.447 .

Multas Tramitadas: 949, por no utilizar mascarillas, fumar sin respetar la distancia de
seguridad, reuniones de más de 10 personas y reuniones de más de 10 personas y no usar
mascarillas.

De las cuáles sólo se han podido tramitar BB2 multas (por no utilizar mascarillas y por fumar
sin respetar la distancia de seguridad), ya que, el resto, tras la Sentencia del TC de 14 de
julio de 2021, que estimó parcialmente el recurso de inconstitucionalidad interpuesto contra
el RD 46312020, de 14 de marzo, por el que se declaró el estado de alarma, fueron
declaradas nulas. Así mismo, todo ello conforme al RD-Ley 2112020, de 9 de junio, de
medidas urgentes de prevención, contención y coordinación para hacer frente a la crisis
sanitaria ocasionada por la COVID-19, Ley 212021, de 29 de mazo, de medidas urgentes
de prevención, contención y coordinación para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada
por el COVID-19 y Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de Régimen Local en
su artículo 25.2 J).

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 14.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA Don Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre devolución de multas por
incumplimiento del estado de alarma
durante conf¡namiento por el COVID

Primer Teniente Alcalde.
de Rueda Elorriaga

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyunto miento de

POZUELO,
DE AI-RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Nos pueden ¡nd¡car ¿por qué la agencia de colocación del Ayuntamiento de

Pozuelo de Alarcón discrimina por sexo para un trabajo de empleo doméstico, en el
que se especifica expresamente en la oferta EMPLEADA DE HoGAR coN MUCHA

EXPERIENCIA EN COCINA?

Respuesta:

La Agenc¡a de Colocación de Empleo publica lo que le solic¡tan los ofertantes, los cuales
pueden ser particulares o empresas, no siendo el personal de la Agencia el que

¡nterviene en la descripción de la oferta. En este caso, la realiza un particular desde la

web.

La Agenc¡a sólo ha intervenido poniendo el genérico de la oferta, que es: EMPLEO

DOMESTICO: COCINA Y LIMPIEZA. 
LUrs r,T.i.

MAGIDE tursu¡crot

BLANco - i!ilj;;;-'
DNI

w qzost e 1il,'") li I 
", ^.

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 27 OCTUBRE DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA L4.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL VOX

OBJETO
DISCRIMINACIóTV POR SEXO TRABAJO

EMPLEO DOMÉSTICO

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntom iento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

[Por qué se considera oferta de empleo por cuenta ajena y se publ¡c¡ta en la Agencia
de Colocación la contratación de un logopeda autónomo?

Respuesta:

La Agenc¡a de Colocación puede tramitar ofertas en la que el tipo de contrato sea
mercantil.

En este caso presentada por una empresa privada del municipio.

Este tipo de ofertas no se contab¡l¡zan por el SEpE.

FECHA DEL PLENO 27 OCTUBRE DE2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL VOX

OBJETO
OFERTA PÚBtICA CONTRATACIóN

AUTóNOMO

Concejal de Economía

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué se ha llegado a una situación tan desagradable en la que los empleados de
la limpieza de los edificios municipales han tenido que manifestarse oara exigir sus
derechos? ¿Qué día tomará posesión la nueva contrata de limpieza?

RESPUESTA:

Los empleados de la empresa de limpieza de los edificios municipales no han hecho ninguna
huelga y se han manifestado para exigir el pago de sus nóminas al adjudicatario del contrato
que tiene a día de hoy abonadas todas las facturas que ha presentado por la prestación del
servicio. ElAyuntamiento ha abierto expediente a la empresa para exigir el cumplimiento de
sus obligaciones y establecer las sanciones pertinéntes si persisten los retrasos en el pago
de las nóminas

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 14.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre huelga de empleados de Ia

limpieza

Oria de Rueda Elorriaga

ruben rodriguez
Cuadro de texto



9yu nto miento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 deOctubre2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 14.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Plan de movilidad urbana sostenible

PRE6UNTA:

éQué encaje o solución tiene la pasarela existente en las proximidades del metro ligero a fin
de que los alumnos con movilidad reducida y residentes en la Colonia Los Angeles puedan
desplazarse con normalidad al mencionado colegio?

Respuesta:

Prec¡samente la de facilitar el acceso, a todos los vecinos tanto al metro ligero, como al parque
existente en las cercanías, asícomo a la zona escolar, permitiendo que los desplazamientos que
sean más seguros.

En cualquier caso, la pasarela es titularidad de la Dirección General de Carreteras de la

Comunidad de Madrid

En Pozuelo de Alarcón, a 27 de octubte de ZOZZ

y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCONn#

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iNos puede justificar de forma fehaciente que hacía el vehículo de medio
ambiente, en el municipio vecino de Villanueva del Pardillo durante un fin de semana?

Respuesta:

Dicho vehículo pertenece a la empresa EULEN S.A. la cual es la adjudicataria del "servicio de
mantenimiento y conservación de zonas verdes de Pozuelo de Alarcón - zona 2" .

Dicho vehículo es el asignado para el retén de guardia, que según el pliego de prescripciones
técnicas para la conservación y mantenimiento de las zonas verdes municipales de Pozuelo de
Alarcón en el apartado 1V.3.1. e), tendrá como misión fundamental hacer frente sin demora a

las situaciones de emergencia producidas en las horas no incluidas en la jornada laboral. Se
incluyen también los días no laborables. Este equipo actuará en los casos de emergencia, incluso
en sábados, domingos y Festivos.

Los encargados del equipo de retén de guardia se trasladan a su domicilio para que con dicho
vehículo, puedan atender las emergencias lo antes posible.

Por lo que dicho vehículo como se indica el pliego de prescripciones técnicas para la
conservación y mantenimiento de las zonas verdes municipales de Pozuelo de Alarcón en el
apartado 1V.7, no se utiliza para uso de cualquier labor, desplazamiento o trabajo ajeno al
contrato, dentro y fuera del término municipal de Pozuelo de Alarcón, ya que está preparado
para atender, lo antes posible, cualquier emergencia que surgiera en el municipio de Pozuelo de
Alarcón del servicio de mantenimiento y conservación de zonas verdes zona 2.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2022

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre 2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Vehículo parque móvil Medio Ambiente

Concejal de Medi ovilidad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomicnto de

POZUETO ,
DE RLRRCON

CONTESTACIÓN PREGUNTA

Concejalía: OBRAS Y REHAB. DE CASCOS Y PATRIMONIO

Pregunta: ¿Nos podrían informar de que ahorro constatado está teniendo el
Ayuntamiento al aplicar estas nuevas tecnologías LED?

Contestación:

Se estima que se está teniendo un ahorro en consumo de entre un 50% y un 600/o.

En Pozuelo de Alarcón a 2l de octubre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA PLENO 27110t2022
NUMERO DE PREGUNTA 14.61

CONCEJALA QUE LA
FORMULA PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MTINICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
SOBRE VALORACIÓN DEL CAMBIO A

TECNOLOCÍAS LED EN LA RED
MT'NICIPAL

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué en Pozuelo no se aplican descuentos en Ia ORA a los coches que menos contaminan,
es decir los ECO? éPor qué un vehículo ECO en Madrid paga tres veces menos que en Pozuelo?

Respuesta:

Los vehículos que menos contaminan son los catalogados por la Dirección General de Tráfico

con la etiqueta de 0 emisiones. Actualmente estos vehículos sí tienen exención del L00% en el

Servicio de Estacionamiento Regulado.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2022

Concejal y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L4.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO
Aparcamiento SER y et¡queta vehículos

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 27 DE OCTUBRE DE2O22
NÚMERo DE PREGUNTA L4.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA DñE. PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Ayudas de la Comunidad de Madrid para

sostenimiento de colegios públicos

PREGUNTA:

Nos pueden decir ¿En qué van a utilizar estas ayudas en cada uno de los tres
colegios? ¿Porqué no se han solicitado para et resto de los colegios públicos de la
localidad?

RESPUESTA:

Informarle para su conocimiento que, con fecha 26 de mayo de 2022, se publica en el
Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid lo Orden ¿iZZlzOZZ, de 7 de abril, del
Consejero de Educación, Universidades, Ciencia y Portavoz del Gobierno, por la que se
convocan para el año 2022 las ayudas a los Ayuntamientos de la región para colaborar
en el sostenimiento de los colegios públicos radicados en su municipio en los que se
imparte Educación Secundaria Obligatoria o en los que se escolarizan alumnos censados
en otros municipios por falta o insuficiencia de oferta educativa.

Por ello, dichas ayudas van destinadas a los CEIPSO que imparten Educación secundaria
y educación especial, como sucede con el CEIPSO Príncipes de Asturias, CEIPSO Los
Angeles y CEIPSO Divino Maestro. El resto de colegios públicos de titularidad local,
sólo tienen educación primaria.

Por último, las ayudas van destinadas al servicio de conserjería de los CEIPSO
mencionados.

Fdo: Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente Alcalde.

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE R tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

épodrían expl¡carnos e! porqué de no arreglarlos? ése dan cuenta que es una zona a la que
llegan numerosos vecinos de otras localidades y es lo primero que se encuentran?

Respuesta:

Las reparaciones del mobiliario urbano, y de zonas verdes se vienen realizando constantemente
en todo el municipio. Se han impartido las instrucciones oportunas para solucionar esta
situación en particular.

En Pozuelo de Alarcón, a27 de octubre de2022

Concejal de y Deporte

FECHA DEL PLENO 27 de Octubre 2022
ruÚuTnO DE PREGUNTA 74.64

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL Somos Pozuelo

OBJETO Bancos de madera rotos

ruben rodriguez
Cuadro de texto




